

Des graffitis antisémites choquants découverts à l'université de Saint-Denis

"39-45 Le retour, soyez préparés", Un antisémitisme inacceptable, sur les murs de l'Université de Saint-Denis.

TEL AVIV, ISRAEL, May 12, 2023 /EINPresswire.com/ -- Le matin du 11 mai, les étudiants de l'organisation Diploact France qui opère en France, ont effacé des graffitis antisémites choquants découverts à l'université de Saint-Denis.

Dans le cadre de la délégation Diploact d'étudiants franco-israéliens venus en France cette semaine en partenariat avec l'Uejf (Union des étudiants juifs de France), plusieurs sessions ont été prévus dans les universités afin de rencontrer les étudiants, créer un dialogue et décrire la réalité en Israël à laquelle ils n'avaient pas accès. La délégation a été à la rencontre des étudiants de l'université de Saint-Denis et a réussi à échanger avec un certain nombre d'entre eux. Beaucoup de discussions ont été très intéressantes, certaines passionnantes bien que houleuses.

Certains membres de la délégation ont cependant décidé d'agir lorsqu'en s'apprêtant à partir, ils se sont retrouvés face un graffiti antisémite choquant et inacceptable sur le mur d'un des

bâtiments : "Vive la Palestine, 39-45 le retour, soyez préparés". Notre délégation a directement opéré afin d'effacer les graffitis. Une vidéo postée sur le compte [Instagram de Diploact France](#) montre nos militants à l'université.

“
L'antisémitisme est toujours présent. Nous serons et lutterons là où il se trouve.”

Eden-tal Haddad présidente de Diploact France:

En tant que français - certains de nos grands-parents ont été déportés vers les camps de la mort - découvrir des propos de ce genre, quelques semaines après la journée internationale en la mémoire de



Les graffitis découverts sur les murs de l'université de Saint-Denis

l'holocauste alors que l'antisémitisme en Europe persiste a été un véritable choc. Ceci est une preuve triste de la présence de la haine antisémite et du racisme en France.

Laura Benhamou, activiste de Diploact France présente à Saint Denis, raconte : « Les propos antisémites de ce genre, rappelant les plus sombres épisodes de l'histoire, n'ont pas leur place dans les universités en France. Aucun étudiant ne doit avoir honte de son identité, aucun étudiant ne doit faire face à des propos comme cela. C'est pour ça que Diploact France opère en France et combat cette antisémitisme malheureusement persistant. »

Diploact France est une initiative de l'ONG "[Reservists on Duty](#)" qui a été créée en 2022 par des étudiants franco-israéliens afin de partir à la rencontre des étudiants en France et lutter contre la désinformation, l'antisémitisme et l'antisionisme.

Eden-Tal Haddad
Reservists on Duty
[email us here](#)

Visit us on social media:
[Facebook](#)
[Instagram](#)



Les membres de la délégation Diploact effacent les graffitis antisémites



Les membres de la délégation Diploact France

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/633315686>
EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.
© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.